
Bidders Questions and Answers (Part 5) - Questions et réponse des soumissionnaires (partie 5) 

Question #1 – Are the OEM vendors indicated considered prequalified bidders (i.e. Splunk, Application 

Dynamics, Dynatrace, Aternity Inc.)? 

Answer: The prequalified bidders are the bidders who qualified as part of the APM pre-qualification 

process, and include the following: Deloitte, IPSS and Dynatrace, IBM, Aternity, TIG, Splunk and Cisco. 

Question #2 – Would a successful submission allow us to partner with one of the prequalified solution 

submissions like Application Dynamics, Splunk or Dynatrace? 

Answer: Yes 

// 

Question no 1 – Sont les fournisseurs OEM indiqué considérés comme les soumissionnaires préqualifiés 

(c.-à-d. Splunk, demande la dynamique, Dynatrace, Aternity Inc.)?  

Réponse : Les soumissionnaires présélectionnés sont les soumissionnaires qui se sont qualifiés dans le 

cadre du processus de préqualification, et comprendre les éléments suivants : Deloitte, IPSS et 

Dynatrace, IBM, Aternity, TIG, Splunk et Cisco.  

Question no 2 – Est-ce qu’une présentation réussie de nous permettre de collaborer avec l’un des 

observations de la solution présélectionnés comme demande de la dynamique, Splunk ou Dynatrace?  

Réponse : Oui. 


